

JORNADA DE ESTUDIO SOBRE EL RAMAIN

sábado 10 de junio de 2023

PRESENTACIÓN

El Centro de Orientación Pedagógica de los *Cooperadores Veritatis* de la Madre de Dios (COP-cvmd) comenzó su andadura en 2015 dando continuidad a la obra iniciada por el COPP-Calasanz de las Escuelas Pías y de la que el P. Vicente Escriche Ases fue director desde su creación hasta la desaparición de este Centro en 2011.

Su labor ha consistido, desde el principio, en la formación tanto de educadores como de niños, adolescentes, jóvenes y adultos, siguiendo los principios educativos de Simonne Romain y Germain Fajardo, mediante los métodos creados por ellos: RAMAIN y DIA-LOG.

Además de la labor desarrollada en sus locales de Valencia, su actividad formativa se ha extendido a los colegios diocesanos del Callao (Perú) desde 2016 hasta 2020 y ha continuado en el colegio Santa María de Guadalupe de dicha población hasta la actualidad. En Valencia, se desarrolla también en el colegio diocesano Santiago Apóstol, confiado por el arzobispado a nuestra Congregación.

Una de las tareas que durante los últimos 14 años de su existencia realizó de manera ininterrumpida el COPP-Calasanz fueron las Jornadas de reflexión y profundización sobre la Pedagogía Romain y Dia-Log que trimestralmente eran convocadas con el nombre de GAR (Grupo de Animadores Romain). En total se realizaron 42 encuentros –cuya temática y contenido han quedado recogidos en sendos números de la Revista LABERINTO, publicada por el COPP-Calasanz–.

Es nuestro deseo volver a convocar estos Encuentros de estudio y profundización en los fundamentos antropológicos e implicaciones educativas de las herramientas formativas creadas por Romain y Fajardo. Queremos mantener el esquema fundamental de estas jornadas, realizadas siempre a partir de un tema y desarrolladas a través de exposiciones teóricas, experiencias compartidas y el diálogo y los intercambios entre los participantes.

El tema previsto para este primer encuentro es:

LA INADAPTACIÓN DEL RAMAIN

El Romain se quiere inadaptado, sea a la escuela o a cada uno de nosotros. Si éste se adaptara a cada situación o a cada sujeto, se convertiría en una herramienta de exclusión y no daría pie a la confrontación. Simonne Romain eligió proponer situaciones problemáticas que permitieran a los sujetos confrontarse con los problemas y, de este modo, viviendo un esfuerzo de adaptación a la situación problemática, evolucionar.

LUGAR, DÍA y HORA

Centro de Orientación Pedagógica (COP-cvmd)
C/ El Bachiller, 11 semisótano - 46010 –Valencia
SÁBADO 10 de junio de 2023 de **10.00 a 13.30**

INSCRIPCIÓN

Por correo electrónico a la dirección: gferrisg@sapostol.com

Indicar: *Asistiré a la Jornada de Estudio. Nombre y apellidos.*